
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 10 - Noviembre - 20242ª Etapa  Año XXVIII n . 1468

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE RAFAEL 
GARCÍA OLIVER.

8,30 H CONVENTO
18,30 H CONVENTO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos – Sufragio de 
Fernando Montero Castellano – 
Vicente García.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de María Lázaro y José 
Aparício – A San Antonio de la Junta.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Fundación Familia Molina Burriel – 
Acción de Gracias a la Virgen de la 
Paz de una Devota.
A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL 
SANTÍSIMO.

VIERNES 15
8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Ángeles Miralles Arcón – 
Acción de Gracias a Santa Lucia de J y 
M.

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Ana María Serra García – 
Francisco Martínez Valero – Vicente 
Castellano Cervera.

9 H CONVENTO
12,30  H TEMPLO MISA.
Misa Propopulo.

D
O

M
IN

G
O

 X
X

X
II D

E
L
 T

IE
M

P
O

 O
R

D
IN

A
R

IO
 - C

IC
L
O

 B
 

Lunes día 11

Martes día 12

Viernes día 15

Domingo día 17

Jueves día 14

Sábado día 16

Miércoles día 13

AVISOS
DOMUND 2024

  El GRUPO DE MISIONES informa que la 
recaudación de este año del DOMUND, 
tanto en las misas como en la cuestación 
y en las paellas, han sido 2.200 €uros. 
Muchas gracias a todos y a todas por 
vuestra colaboración.

ENTRADA DE CATALIN EN MONTSERRAT 
  El próximo Domingo 24 de noviembre, 
Don Catalin, tomará posesión como 
Párroco en la Parroquia de Nuestra 
Señora de la Asunción de Montserrat. 
  En la Sacristia, dejaremos una lista para 
apuntarnos y poder acompañarlo con 
nuestra presencia y oración.

NUEVOS OBISPOS AUXILIARES EN 
VALENCIA 

  El Papa Francisco, 
ha tenido a bien, 
de regalarnos a 
la Archidiócesis 
de Valencia dos 
nuevos obispos. 
Son Don 
Fernando 
Ramón Casas y 
nuestro querido 
Don Arturo García, 
que fuera nuestro 
Párroco durante los años 2002 al 2008.
  Nos alegramos y rezamos por ellos, y del 
mismo modo, dejaremos una lista en la 
Sacristía de la Parroquia para apuntarnos 
y acompañarlo en la Catedral de Valencia 
el día de su consagración como obispo. 
LIMPIEZA DE LA VIVIENDA DE LA PLAZA DE 

LA FUENTE 
  Aquellos que quieran ayudar en la 
limpieza de la casa propiedad de la 
Parroquia situada en la plaza de la 
fuente, que se haga presente en la misma 
plaza de la fuente el martes 12 de 
noviembre a las 10:30h

  Hermanos y hermanas en 
Cristo, ante la devastación 
que ha azotado a nuestra 

querida Valencia, nuestros corazones se 
desgarran de dolor. Al contemplar las 
imágenes de las ciudades y pueblos 
arrasados, de familias deshechas y de 
vidas truncadas, una pregunta 
atronadora resuena en 
nuestros oídos: ¿Dónde está 
Dios en medio de tanto 
sufrimiento?
  Puede ocurrir que, en 
momentos de oscuridad 
tan profunda, la fe se 
tambalee y la esperanza 
se desvanezca. El dolor es 
un abismo insondable que 
parece devorarlo todo. Sin 
embargo, en las palabras 
del Papa Francisco, 
encontramos un eco de 
consuelo: "La fe no nos libra del 
sufrimiento, pero nos da la fuerza para 
afrontarlo y transformarlo en una 
oportunidad de crecimiento espiritual".
  La pregunta por el porqué del 
sufrimiento no tiene una respuesta 
sencilla. A lo largo de la historia, los 
hombres y las mujeres de fe han luchado 
por comprender los misterios de Dios. Sin 
embargo, lo que sí sabemos con certeza es 
que Dios nunca nos abandona, ni siquiera 
en los momentos más oscuros. Su 
presencia se manifiesta en la solidaridad 
humana, en la compasión que brota de los 
corazones heridos y en el deseo de 
reconstruir lo que se ha perdido.
  En medio de la tragedia, hemos sido 
testigos de actos heroicos que nos llenan 
de esperanza. Vecinos ayudando a 
vecinos, voluntarios trabajando 
incansablemente para socorrer a los 
necesitados, comunidades enteras 
uniéndose para superar la adversidad. En 

cada una de estas acciones, podemos 
vislumbrar la presencia de Dios, que nos 
invita a ser instrumentos de su amor y 
misericordia.
  Como cristianos, estamos llamados a ser 
portadores de luz en medio de las 
tinieblas. Nuestra fe nos impulsa a salir al 

encuentro de aquellos que 
sufren, a ofrecerles nuestro 

apoyo y nuestra 
solidaridad. Al igual que 
el buen samaritano, 
debemos vendar las 
heridas de nuestros 
hermanos, darles de 
comer y de beber, y 
llevarlos a un lugar 
seguro.
  En este momento de 
dolor y de incertidumbre, 

la Iglesia de Villar del 
Arzobispo quiere ser un faro 

de esperanza. Por ello, hemos 
habilitado un buzón solidario para que 
todos aquellos que lo deseen puedan 
aportar su granito de arena y ayudar a 
las personas afectadas por esta 
catástrofe.
  Queridos hermanos y hermanas, no 
permitamos que el dolor nos paralice. 
Unidos en la fe y en la esperanza, 
podemos reconstruir nuestras vidas y 
nuestras comunidades. Que el ejemplo de 
tantos hombres y mujeres que han 
demostrado una solidaridad ejemplar nos 
inspire a seguir adelante.
  "Y no os preocupéis por el mañana, 
porque el mañana traerá sus propias 
preocupaciones. Basta con que cada día 
tenga su propio afán" (Mateo 6,34).
  Confiemos en la promesa de Dios de 
estar siempre a nuestro lado.
  Unidos en la oración y en la solidaridad.

Cuando la tierra tiembla, la fe se reafirma

Vuestro Párroco Manuel 
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VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
LA EUCARISTÍA EL PAN DE CADA DÍA

  Para Santa Teresa de Jesús, la 
Eucaristía fue 

especialmente importante a lo 
largo de su vida. Fue espacio 
donde ella pudo sacar fuerzas 
para los momentos más 
difíciles que vivió y para 
múltiples tareas que tuvo entre 
manos. Y esto fue así porque la 
celebración del Sacramento le 
permitía experimental que Cristo está 
ciertamente presente; podía participar en la 
renovación de la presencia, siempre viva y 
sanadora, de Jesús en la historia de la 
humanidad. Está cercano y asequible.  Debajo de 
aquel pan está tratable.
  Cuando nos acercamos a recibir a Jesús, su pan 
y su vino se hacen parte de nuestra carne y de 
nuestra sangre. Se hace muy íntimo. Santa Teresa 
nos habla de una imagen, como si entrara a 
nuestra casa, a nuestra posada. Nos invitamos a 
cuidar, especialmente, el tiempo después de la 
comunión. Cerrar los ojos, y activar los sentidos 
interiores . Reconocer la voz de Jesús, hacernos 
conscientes de su presencia dentro, animando, 
vivificando, alentando...Teresa nos recuerda que 
el Señor siempre está. Ahora en este momento, 
como siempre, ESTÁ. 
  La Eucaristía nos hace entrar en comunión con 
el Señor, nos une al Padre y nos hermana con los 
demás hombres y mujeres. Nos invitamos a 
avivar el sentido de pertenecer a una familia, la 
del pueblo de Dios.

Hermanas Carmelitas

 BENDICIÓN CON ORACIÓN
  (Pensamientos sencillos que pueden 
ayudarnos a meter nuestro amor 
como nuestra bendición de cada día 
en casa, en la calle, en todo tiempo y 
lugar).
  Si gracias a tí, alguien puede vivir un 
poco más feliz y no lo haces, piénsalo, 
por favor.
  Y si lo haces: bendito seas.
  Si gracias a tí alguien puede no 
sentirse hundido y no le acompañas, 
piénsalo por favor.
  Y si lo haces: bendito seas.
  Si gracias a tí alguien puede sentirse 
apreciado y no lo haces, piénsalo por 
favor.
  Y si lo haces: Bendito seas.
  Si gracias a tí alguien puede 
recuperar la esperanza y no lo haces, 
piénsalo por favor.
  Y si lo haces: Bendito seas.
  Si gracias a tí alguien aprende a 
querer a los demás y no se lo enseñas, 
piénsalo por favor.
  Y si lo haces: Bendito seas.
  Si gracias a tí alguien, por sentirte 
cercano, comprensivo, animador, 
generoso, fiel, puede llegar a sentirse 
querido por Dios y no lo haces, 
piénsalo por favor.
  Y si lo haces: Bendito seas.
  Y en tu nombre y en el nombre de 
Dios...¡muchas gracias!
   ORACIÓN:
  Señor, te damos las gracias por 
todos los beneficios recibidos a lo 
largo de la semana que acabamos de 
vivir.
  Te damos las gracias por esta 
Eucaristía que hemos celebrado.
  Te agradecemos muy especialmente 
tu presencia, tu Palabra y tu Espíritu.
  Gracias por ayudarnos a clarificar 
nuestras verdades interiores.
  Gracias por animarnos a compartir 
contigo nuestras inquietudes, 
nuestros fallos y la esperanza de 
sentirnos acogidos por tu 
comprensión.
  Gracias por enseñarnos a mirar a los 
demás como Tú los miras y a amarlos 
como Tú los amas. Amén.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos 
y vivencias

FIESTA DE TODOS LOS SANTOS  Y VIGILIA 
DIFUNTOS

  El pasado día 1 de 
noviembre festividad 
de Todos los Santos  
celebramos por la tarde 
un responso por todos 
nuestros difuntos en el 
cementerio, y D Manuel 
recorrió todas las 
tumbas bendiciendo 

con el agua bendita y tuvo ocasión de 
conocer algunos difuntos que le iban  
explicando Adela y su hija Mari Paz.
  El día 2 en la Parroquia rezamos el rosario 
por los difuntos que habían muerto este año 
y D Manuel de una manera especial quiso 
que se rezaran los misterios gloriosos.
  A continuación se celebró la Santa Misa y al 
termino se hizo una Vigilia especial con la 
exposición del Santísimo por los difuntos 
fallecidos este año y tuvimos un momento 
emotivo en el que fueron nombrados uno 
por uno a los difuntos y cada familiar, hijo, 
madre, amigos etc,  tuvo la oportunidad de 
ofrecer una vela a los pies del Santísimo.
  Luego cada uno en silencio tuvo unos 

momentos para recordar a los suyos.
Miguel Castellano  ADORACION NOCTURNA

CELEBRANDO EL DIA DEL PATRON DE LAS 
LIMPIADORAS

  El pasado lunes un grupo de las 
limpiadoras del templo, celebramos San 
Martin de Porres ( 3 de noviembre patrón de 
las limpiadoras) nos reunimos en el palacio, 
que con la generosidad de algunas tomamos 
café, leche y 
dulces ,estuvimo
s un rato de 
charla y 
convivencia, 
después 
pasamos a la 
iglesia a celebrar 

la Eucaristía.
  Muchas gracias a 
todas las limpiadoras 
y colaboradoras en la 
compra de productos 
de limpieza.

LAS LIMPIADORAS

EL GUSTO DE SER PUEBLO:    
 PALABRAS DE FRANCISCO

  Jesús nos toma de en medio del pueblo y nos envía al pueblo, de 
tal modo que nuestra identidad no se entiende sin esta 
pertenencia. Jesús mismo es el modelo de esta opción 
evangelizadora que nos introduce en el corazón del pueblo.
  La entrega de Jesús en la cruz es la culminación del estilo de 
vida que marco toda su existencia, lo vemos 
accesible, disponible, cercano…
Cautivados por ese modelo, deseamos 
integrarnos a fondo en la sociedad, 
compartimos la vida con todos, escuchamos 
sus inquietudes, colaboramos material y 
espiritualmente con ellos en sus 
necesidades, nos alegramos con los que 
están alegres, lloramos con los que lloran y 
nos comprometemos en la construcción de 
un mundo  nuevo, codo a codo con los demás. 
Pero no por obligación, no como un peso que nos desgasta, sino 
como una opción personal que nos llena de alegría y nos otorga 
identidad.

 Analloris  ÁREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL: IMPORTANCIA DEL PRIMER ANUNCIO
  Un grupito de la parroquia (Paz, Ana, Mila, Encarna, 
Inma y Asun) hemos tenido la satisfacción de participar 
en el ENCUENTRO DIOCESANO SOBRE PRIMER ANUNCIO 
que tuvo lugar en el Paraninfo de la Universidad 
Cardenal Herrera (CEU), organizado por las Delegaciones 
Diocesanas de Laicos, 
Infancia-Juventud y 
Familia, junto con el 
Vicario de 
Evangelización de 
nuestra diócesis, D. 
Melchor Seguí. 
  Después de la acogida y la 
oración, se hizo una 
pequeña introducción sobre el objetivo y contenido de 
la Jornada: transmitir la importancia y necesidad del 
primer anuncio en la vida de nuestras comunidades 
parroquiales, para que seamos nosotros los 
comunicadores o transmisores de cuanto allí vivimos, 
compartimos y reflexionamos. 

  El Encuentro se desarrolló en tres momentos: 1º.-El 
Primer Anuncio en la vida cotidiana… 2º.-Métodos e 
instrumentos para el Primer Anuncio y 3º.-La 
continuidad del Primer Anuncio en la comunidad y el 
discipulado. La dinámica consistió en testimonios 
personales, vídeos informativos y una 
mesa redonda en la que los asistentes 
pudimos plantear preguntas y dialogar 
sobre cuanto se iba reflexionando. 
  En palabras del Papa Francisco (EG-
164): …“El Primer Anuncio debe ocupar el 
centro de la actividad evangelizadora y 
de todo intento de renovación eclesial, 
porque es el anuncio principal, ése que 
siempre hay que volver a escuchar de 
diversas maneras y que hay que volver a 
anunciar de una forma o de otra”: 
JESUCRISTO TE AMA, DIO SU VIDA PARA 
SALVARTE Y VIVE A TU LADO CADA DÍA. 

P. A. M. E. I. A. 


